

Tipp der Woche:

Reizüberflutung im Kinderzimmer



Häufig ist es so, dass das Kinderzimmer voll steht mit vielen schönen und ansprechenden Spielzeugen. Doch Dein Kind interessiert sich gar nicht dafür- ihm ist langweilig. Möglicherweise sieht es den Wald vor Bäumen nicht. Wenn Kinder in einer Umgebung spielen, die zu viele Reize bietet, kann dies überfordernd wirken. Der Tipp für diese Woche ist also, den Raum in dem Dein Kind spielt spannender und ansprechender zu gestalten, indem du ihm weniger Spielzeug anbietest. Beobachte Dein Kind, womit es im Moment am liebsten spielt. Diese Spielsachen bleiben im Zimmer. Die anderen Dinge können entweder gut in Schränken verstaut oder in den Keller gebracht werden.

Nach einiger Zeit könnt ihr die Spielzeuge wieder austauschen. So bleibt das Spiel immer interessant und die Langeweile hat kurz Pause!

Probiert es doch mal aus!